

Enseignement d'exploration

Langues et cultures de l'Antiquité Latin/Grec

Année scolaire 2018-2019



Horaire : 3h - ouvert même aux débutants

Pourquoi choisir l'enseignement d'exploration Langues et cultures de l'Antiquité?

- Enseignement à effectifs réduits
- Enseignement en lien avec les programmes de Français et de Philosophie
- Développement de la rigueur et de l'autonomie
- Acquisition d'une culture fondatrice de notre société
- Enseignement facultatif pour le baccalauréat : COEFFICIENT 3 pour les points au-dessus de la moyenne
- Activités pédagogiques variées : projet étymologie à la villa Kerylos, voyage en Grèce ou en Italie tous les ans

